

Klasse 4C bei „Science on the move“

Im Januar hat die Klasse 4C beschlossen, anstelle des regulären Biologieunterrichts am Naturwissenschaftswettbewerb „Science of the move“ von Simply Science teilzunehmen. In der ersten Runde war das Erstellen eines Modells mit dazugehörigem Kurzfilm und Poster gefragt. Anstatt Krebse und Spinnen zu sezieren und zu untersuchen, wurde ein Netzhautmodell entwickelt und gebaut, welches möglichst viele Aspekte des Aufbaus und der Funktionen dieses Augenbestandteils zeigen sollte.

Wie bei jedem Klassenprojekt waren Teamwork, Zeitmanagement und der Umgang mit Frust gefordert, dafür entschädigten lustige Erlebnisse, spannende Erkenntnisse und Stolz auf das Geleistete. Der gesamte Wettbewerb war auf Englisch, so konnten die Schülerinnen und Schüler auch gerade ihre Fremdsprachenkenntnisse anwenden und verbessern.



Besonders erfreulich war dann die Nachricht, die uns in den Osterferien erreichte: Die 4C hatte es mit ihrem Retinamodell in die Top 10 geschafft und war eine Runde weiter gekommen. Nun galt es, eine Bühnenpräsentation vor einer Jury vorzubereiten. Es war also nochmals Einsatz gefragt, erschwert durch Zeitmangel wegen Ferien und dem China-Aufenthalt. Trotz diesen erschwerten Bedingungen hat die 4C am 24.5. im Roche-Gebäude vor einer Jury und allen anderen Top 10-Klassen eine tolle Bühnenpräsentation gezeigt und nochmals Alles gegeben.

Die Klasse erreichte schlussendlich den 8. Platz und nimmt damit einen Gutschein für eine eintägige Klassenexkursion, eine Einladung der Roche sowie einen grossen Rucksack an Erlebnissen und tollen Erinnerungen vom Wettbewerb mit nach Hause.

Text: Céline Martinez-Ernst, Fotos: Simply Science

